

Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17.10.2024 von

GRⁱⁿ Anna Slama

Betrifft: Konzept "Jugendwohnzimmer"

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

laut der Jugendstrategie war für 2023 auch die konzeptionelle Weiterentwicklung der Jugendräume, Stichwort "Jugendwohnzimmer", geplant.

Namens des Grünen Gemeinderatsklubs stelle ich an Sie folgende Frage:

Was sind die Ergebnisse des Konzepts "Jugendwohnzimmer", dessen Erarbeitung im Rahmen der Jugendstrategie geplant war und das die Weiterentwicklung von Jugendräumen zum Thema hat?